Turnhalle bekommt eine Auffrischung

In den Sommerferien bekommt die Turnhalle einen neuen Anstrich/ Auch die Vorhänge in der Halle werden ausgetauscht

Gottenheim. Viele Gemeinden nutzen die Sommerferien, in denen die Schüler ihre Freizeit genießen, um anstehende Renovierungen und Baumaßnahmen in den Schulen umzusetzen. Das wird auch in Gottenheim so gehandhabt. Regelmäßig werden in den Sommerferien Klassenzimmer neu gestrichen, dieses Jahr ist die Turnhalle an der Reihe. Neben einem neuen Anstrich für die Wände und die Fensterrahmen sollen auch neue Vorhänge zur

Verdunkelung der Halle angeschafft werden. Der Gemeinderat fasste in seiner letzten Sitzung vor den Sommerferien am 27. Juli einen entsprechenden Beschluss.

Bürgermeister Christian Riesterer erinnerte in diesem Zusammenhang an die Aktion der "Dorfdetektive", die bei der Vorstellung der Ergebnisse in der Turnhalle auch das Aussehen der Halle bemängelt und eine Sanierung gewünscht hatten. Einige Gemeinderäte unterstützten bei der Sit-

zung mit den Schülern deren Wunsch und machten ebenfalls auf den nicht mehr ansprechenden Zustand der Turnhalle aufmerksam. Der Bürgermeister betonte, das Streichen der Wände und ein Austausch der mehr als 30 Jahre alten Vorhänge sei mehr als notwendig. Er freue sich, einen Wunsch der "Dorfdetektive" zeitnah umsetzen zu können.

In der Gemeinderatssitzung am 27. Juli wurden nun die Malerarbeiten und der Auftrag zum Austausch der Vorhänge an die Raumausstatterfirma Stefan Hess vergeben. Für die Malerarbeiten seien verschiedene Angebote eingeholt worden, erläuterte Bauamtsleiter Andreas Schupp, der Auftrag für den Anstrich der Wände, die weiß gestrichen werden sollen, ging an die Firma Schwenninger aus Umkirch zum Angebotspreis von rund 4.100 Euro brutto. Die neuen Vorhänge, die Stefan Hess anbringen wird, werden rund 3.000 Euro kosten. (ma)